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Castagnola-Cassarate 

 

La complicata situazione sanitaria, dovuta al persistere della pandemia, non ha impedito 

alla CQ di riunirsi durante tutto l'anno, con 6 sedute, di cui 4 in presenza e 2 in 

videoconferenza. Oltre all'Assemblea ordinaria, a malincuore, si è dovuto rinunciare agli 

incontri con la popolazione ma, anche grazie all'uso delle tecnologie telematiche, nel 2020 

i commissari sono riusciti a raccogliere ben 48 segnalazioni. Segnalazioni in seguito 

trasmesse, tramite l’Ufficio Quartieri, ai vari Dicasteri sollecitati per una pronta risposta e 

conseguente intervento. Qualora, nei prossimi mesi, la situazione sanitaria continuerà a 

essere critica al punto di non poter pianificare assembramenti in spazi interni (ciò che 

chiaramente non ci auguriamo) ci riserviamo di poter trovare un luogo all’aperto per poter 

organizzare l’Assemblea ordinaria e/o incontri con la popolazione, anche a costo di 

contingentarli. Questo, ovviamente, con il beneplacito delle autorità competenti e, a tal 

proposito, il prato del Lido di Lugano potrebbe essere un luogo potenzialmente ideale. 

 

L’intervento che ha destato più perplessità e rimostranze nella popolazione, rimarchiamo, 

rimane l’allestimento a fine agosto della doppia pista ciclabile su viale dei Faggi. Tale 

opera, pur essendo provvisoria, ai residenti comporta di fatto più disagi che vantaggi. 

Questo perché, in primo luogo, cancella un cospicuo numero di parcheggi entro una zona 

densamente abitata e costellata da piccoli esercizi commerciali. Appoggiando, in linea di 

massima, il potenziamento ciclabile tra Viganello-Cassarate sull’asse est di Via Pico-Via 

Pedemonte (che andrebbe così a completare il reticolato di piste ciclabili unitamente 

all’asse ovest costeggiante il Cassarate in Via Capelli), invitiamo caldamente le Autorità a 

prendere contatto con le CQ interessate (la nostra e Viganello) prima dell’approvazione 

definitiva del progetto.  

 


